

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Plateforme de compostage régionale de Vaudreuil-Soulanges

La MRC prend la décision d'annuler le processus d'achat des terrains à Saint-Télesphore

Vaudreuil-Dorion, le 22 novembre 2023 – Lors de la séance du 22 novembre, le conseil de la MRC a pris la décision d'annuler le processus d'achat des terrains à Saint-Télesphore pour la construction de la future plateforme de compostage régionale.

La MRC s'était engagée auprès des citoyens à obtenir des avis environnementaux concernant les dits terrains. À la suite de la réception d'avis préliminaires concernant les milieux environnementaux sensibles et fauniques, les terrains ne concordent pas aux exigences pour un tel projet, puisqu'ils sont considérés comme un site de haute vulnérabilité. La MRC a ainsi aussi décidé d'annuler la séance d'information du 29 novembre prochain au Centre socioculturel de Très-Saint-Rédempteur.

« Je tiens à rappeler que le site du projet de la plateforme de compostage régionale de la MRC a été déterminé dans un esprit collaboratif avec la municipalité de Saint-Télesphore. Je remercie Monsieur David McKay, maire de Saint-Télesphore et son conseil d'avoir accueilli la proposition de projet et d'avoir été à l'écoute de la population » mentionne M. Patrick Bousez, préfet de la MRC et maire de Rivière-Beaudette.

« La MRC de Vaudreuil-Soulanges demeure soucieuse des enjeux environnementaux et de la mise en œuvre de nos politiques en place. Nous avons la responsabilité en tant que communauté de prioriser la saine gestion de nos matières résiduelles en respect des grands défis environnementaux auxquels nous faisons face. Ce projet est essentiel pour nous et les générations futures » indique M. Patrick Bousez, préfet de la MRC et maire de Rivière-Beaudette.

Lors de l'assemblée publique du 22 novembre, le préfet a tendu la main à la population présente afin de maintenir leur appui pour le futur projet de plateforme de compostage, qui demeure crucial pour la communauté de Vaudreuil-Soulanges. La population a répondu par l'affirmative et a demandé à ce que la MRC et ses élus collaborent à la protection des eaux souterraines. « Cette collaboration entre la

population et la MRC sera certe positive pour assurer la suite des choses, incluant la planification de la construction d'une plateforme de compostage dans la région », ajoute le préfet.

À propos de la MRC de Vaudreuil-Soulanges

La MRC de Vaudreuil-Soulanges regroupe les 23 municipalités de son territoire de 855 km², qui s'étend de l'île Perrot jusqu'à la frontière ontarienne. Sous la direction politique de son préfet, M. Patrick Bousez, la mission de la MRC vise la concertation, la planification ainsi que la gestion de l'aménagement et du développement de son territoire selon les principes de développement durable. Son rôle de chef de file et de rassembleur auprès des principaux intervenants du territoire facilite la coordination d'actions régionales selon quatre sphères : la planification, le développement, les services aux municipalités et les services aux citoyens.

Les maîtres-mots de la MRC sont planifier, concerter et agir. Pour plus d'information, visitez le www.mrcvs.ca.

-30-

Pour plus d'information ou pour une entrevue, veuillez communiquer avec :

Catherine St-Amour
Conseillère en communication
Responsable des relations avec le milieu
MRC de Vaudreuil-Soulanges
450 455-5753, poste 2273
cstamour@mrcvs.ca

